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Ciudad Real 

El presidente del PP-CR, Francisco Cañizares, asegura que el Plan de 
rescate para familias y empresas de Paco Nuñez es lo que Castilla-La Mancha 
necesita para salir de la crisis 
 
Cañizares califica de “ambicioso” este Plan porque incluye un fondo de ayuda al mantenimiento del empleo, por 
medio de ayudas directas a todas las empresas de la región que acrediten viabilidad. También propone establecer 
ayudas directas para el pago de la cuota de autónomos a todos los afectados por las restricciones derivadas de los 
rebrotes del Covid-19, y ayudas directas al pago de alquiler y de hipotecas de locales de negocios viables que se han 
visto afectados por la pandemia y para gastos extraordinarios motivados por el cese de actividad por causa de fuerza 
mayor. Apuesta por apoyar la reducción de los costes financieros de autónomos y pymes y propiciar un periodo de 
carencia de, al menos, 24 meses para la devolución de fondos ICO.  

 
 
Igualmente, pretende conceder deducciones fiscales en el tramo autonómico 
del IRPF,  por el mantenimiento o la creación de empleo en una actividad 
iniciada en 2020 y el rediseño del marco jurídico fiscal con el objetivo  de 
garantizar una bajada de impuestos y  entre otros la reducción de la escala 
autonómica del IRPF o la reducción del Impuesto sobre Transmisiones 
Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, así como la supresión de otros 
impuestos como el de Sucesiones y Donaciones, el Impuesto Especial sobre 
Hidrocarburos y el  Impuesto sobre el Patrimonio. 
 

                 Francisco Cañizares 
 
“Lamentamos que esta propuesta de acuerdo ofrecida por Paco Nuñez, así como el resto de las presentadas por el 
Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, no fuera aceptada por Emiliano García-Page, que con una soberbia 
sin precedentes, está instalado en una mayoría absoluta que le aleja de la realidad de una región que no ve en su 
gobernante la persona capaz de sacar adelante una situación tan complicada, al contrario, una persona que está 
siendo absolutamente negativa por sus comentarios hacia los docentes, los mayores, sanitarios y hacia  todos los 
colectivos que han hecho frente a esta situación tan complicada para nuestra tierra”. 
 

Ciudad Real 

El PP-CR abre una oficina de firmas en apoyo a la Ley Antiokupación 
 
El PP-CR ha abierto, en su sede de la capital, una oficina de firmas para que 
los ciudadanos apoyen la propuesta de la ley Antiokupación que los 
populares han presentado en el Congreso para su aprobación. “El PP quiere 
poner fin a la indefensión que sufren propietarios y vecinos ante las 
ocupaciones ilegales, con esta propuesta de ley presentada por el GPP en el 
Congreso, por la que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado podrán 
llevar a cabo un desalojo “express” en no más de 12 horas de las viviendas 
ocupadas para garantizar el derecho de los propietarios a disfrutar de sus 
bienes y evitar poner en peligro la seguridad de los vecinos”. 
                    
                                                                                                                                                 Una ciudadana firmando la propuesta  
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Madrid 

La diputada nacional, Rosa Romero, avisa del gran confinamiento económico al 
que Sánchez está llevando a España por su mala gestión de la pandemia  
 

 
Romero argumenta que los datos económicos apuntan que la crisis 
económica y social que sigue a la pandemia es asimétrica, 
recordando que, según las previsiones que el Gobierno va a mandar a 
Europa, nuestro país lidera la caída del PIB un 11%, del déficit, que se 
sitúa también en el 11% y del paro en un 17%. “En nuestro país 
tenemos 6 millones de personas en situación de precariedad, 
recibiendo algún tipo de prestación o subsidio, 3.800.000 parados, 
800.000 trabajadores en ERTE y un millón de autónomos al borde la 
quiebra”. “En nuestra provincia, esta desoladora radiografía se refleja 
de una forma terrible, con 47.629 desempleados al término del mes 
de septiembre y cerca de 4.000 trabajadores en ERTE”. 
                          

                               Rosa Romero 
 
“La política del Gobierno de Sánchez e Iglesias está abocando a los españoles a una crisis sin precedentes y a la ruina 
de España, pues con la deuda pública que acumulará España a finales de año, el 112% del PIB, Italia fue tutelada por la 
UE y Portugal y Grecia intervenidas”. “Son necesarias las propuestas del PP, empezando por la bajada de impuestos, 
ayudas a los autónomos, ampliación de ERTES y otras medidas que ha propuesto Pablo Casado”. 

 

Tomelloso 

La portavoz del GPP en las Cortes, Lola Merino: “Que nuestra bandera 
ondee en memoria y reconocimiento de las víctimas y los que nos protegen”  

 
Merino ha asegurado que “nuestra bandera debe ondear en memoria de todos los fallecidos y víctimas de la 
pandemia y en reconocimiento y homenaje a todos los que nos protegieron y lo siguen haciendo desde la primera 
línea y en especial, en este 12 de octubre, a las fuerzas y cuerpos de Seguridad”. “En este día de celebración de la 
nación más antigua de Europa y una de las más relevantes del mundo, se reviste de especial importancia en un 
momento histórico en el que se ataca al Rey, a la Constitución y se atenta contra nuestra bandera y, por tanto, se hace 
imprescindible la defensa y el manifiesto expreso de respeto a nuestro sistema constitucional y a la Monarquía”. 

 

 
Merino en la Iglesia de la Sagrada Familia del Barrio del Pilar 

 
 



 
 

Villanueva de los Infantes 

El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez: “Infantes es el motor de una 
comarca olvidada por un Gobierno regional que no apuesta por su desarrollo” 
 
Rodríguez ha mantenido una reunión con la alcaldesa, Carmen Montalbán, 
para conocer de primera mano las necesidades de este municipio, cabecera de 
comarca en el campo de Montiel. “Un municipio que se encuentra entre los 
más bonitos de España y que aspira a seguir siendo un referente en materia de 
turismo cultural”. Han visitado el convento de Santo Domingo, edificio 
histórico del s. XVI en el que murió Quevedo, “un edificio que se debe 
rehabilitar para convertir en Hospedería, porque sin duda sería bueno para 
dinamizar turísticamente toda la comarca”. “Este proyecto lo ha presentado 
varias veces el Gobierno de Page, pero la realidad es que a día de hoy sigue sin 
licitarse y en estos momentos es más necesario que nunca”. 
                                                                                                                                                          Rodríguez en el Ayuntamiento 
 
Ha pedido que en vez de hablar de la “España vacía” y de “despoblación” se ayude a los pequeños municipios, para 
que sus habitantes no se tengan que marchar por falta de oportunidades. “Es necesario que se apueste en firme por el 
mundo rural, creando empleo e invirtiendo en infraestructuras, en este caso vinculadas a un turismo cultural de 
calidad que crea riqueza en el territorio”. 
 
 
 

Carrión de Calatrava 

El PP denuncia la subida de 4 tasas municipales en solo un año de legislatura  
 
El Grupo Municipal Popular denuncia que, en tan solo un año de legislatura, el equipo de gobierno socialista, con el 
apoyo del concejal de Unidad Castellana, ha subido ya 4 tasas a los vecinos. “Lamentamos que el edil de UC no haya 
cumplido su promesa electoral de bajar los impuestos, y se haya convertido en socio colaborador del PSOE”. La 
portavoz popular, Ana Mª López, detalla que, en el pleno del Ayuntamiento con los votos a favor del PSOE y Unidad 
Castellana, se ha aprobado la modificación de la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por ocupación de terrenos de 
uso público con mesas, sillas, tribunas y tablados. “Ante la crisis terrible que está padeciendo la hostelería local, lo 
único que se le ocurre al equipo de gobierno es subir la tasa por ocupación de terrazas un 900%, gravando aún más los 
bolsillos de los hosteleros, que ya se vieron afectados por la subida de la basura anteriormente”. 

 
 
 
Otras ordenanzas fiscales que también se han modificado, para recaudar más, son 
las que hacen referencia a la tasa por enseñanzas especiales en establecimientos 
docentes, que suben más del 33%, pagando los usuarios hasta 40 euros más al año 
por curso; y la tasa de uso y funcionamiento de los huertos urbanos que sube un 
50%, “una subida desmesurada para las personas que lo gestionan, como jubilados, 
pensionistas, o parados”.  
 
 
 

                  Ana Mª López 
 
“El Grupo Popular no va a ser participe de que nuestros vecinos tengan que asumir la incapacidad de gobernar del 
PSOE y que tengamos que sufrir las políticas de subida de impuestos, después de 8 años de gestión del PP al frente del 
Ayuntamiento donde se consiguió bajar todos ellos”. “Denunciamos la pasividad total del Equipo de Gobierno, que 
está más preocupado en subir los impuestos que en favorecer al comercio local y a los escolares, que han visto como 
se ha iniciado el curso sin comedor y sin autobús para los alumnos de bachillerato y advertimos, además, que estas no 
serán las únicas subidas de tasas municipales”. 
 
 



 

 
Toledo 

La portavoz del GPP en las Cortes, Lola Merino, insta a Page a asumir su 
responsabilidad y dar respuesta a las necesidades y reivindicaciones de los sanitarios 
 
Merino ha incidido en que la región se encuentra en un 
momento en el que la Atención Primaria está “al borde del 
colapso”, algo que están denunciado los propios profesionales 
sanitarios. “Hoy los sanitarios de Atención Primaria han salido a 
la calle en las cinco provincias de la región ante la falta de 
respuesta del Gobierno de Page a todas las carencias que están 
sufriendo y por el abandono desde el comienzo de la 
pandemia”. “Es necesario escuchar a los sanitarios de Castilla-
La Mancha”. Ha lamentado que no se recoge el número real de 
contagiados, ni de fallecidos por coronavirus, ya que el 
Gobierno regional está “engañando” con los test rápidos, ya 
que los que se contabilizan son los PCR.  
                                                                                                                                                           Lola Merino 
 
“El Gobierno de Page debe dejar de eludir su responsabilidad, de buscar culpables y de hacer oposición a la oposición, 
ya que su actitud está rozando la indecencia por su obsesión con el PP-CLM de Paco Núñez cuando los ciudadanos lo 
que reclaman es una respuesta ante la pandemia”. Ha trasladado el reconocimiento expreso y el agradecimiento del 
PP-CLM a todo el personal de la Atención Primaria, que es la primera puerta de acceso al sistema sanitario, y lo están 
“dando todo”. “Los sanitarios tienen necesidades y necesitan más personal y más medios materiales”. “Desde el PP-
CLM esperamos que el Gobierno de Page de soluciones y asuma su responsabilidad y deje de mirar al pasado”. 
 
 
 

Ciudad Real 

El Grupo Popular de la Diputación, se reúne con responsables 
municipales de la comarca de Ciudad Real 
 
El Grupo Popular continúa visitando las distintas comarcas de nuestra provincia. En esta ocasión la comarca de Ciudad 
Real. El portavoz popular Adrián Fernández, acompañado de los diputados Mariam Álvaro y Julián Triguero han 
mantenido reuniones con los concejales de Carrión, Fernán Caballero, Poblete y Alcolea, donde se han interesado 
tanto por la incidencia del covid-19 en el municipio, como por las necesidades que la población tiene para exponerlas 
ante el equipo de gobierno. Adrián Fernández trasladó a los responsables municipales las actuaciones que están 
realizando en la Diputación y que en algunos casos les puede afectar directamente, como municipio.   
 

 

    
Adrián Fernández con el Grupo Municipal Popular de Carrión de Calatrava y Poblete 

 
 



 
 

Ciudad Real 

El PP-CR denuncia que la sobrecarga en las consultas de Atención 
Primaria era previsible y el Gobierno de Page no ha hecho nada para evitarlo 
 
Para la concejala del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Real, Marian Mur, lo único que ha hecho el 
Gobierno Regional “es alertar a la ciudadanía de que esté activa y en cuanto note algún síntoma de aviso, pero lo que 
no ha hecho, es prestar ese refuerzo que necesitan los profesionales sanitarios de Atención Primaria que tienen que 
gestionar toda una batería de llamadas y prestar esa atención”. Ha lamentado que esa sobrecarga que padecen los 
profesionales de los Centros de Salud, hace que los ciudadanos piensen que son ellos los culpables, cuando esto es 
realmente un problema de falta de organización, de previsión y por supuesto de un fracaso total de la gestión 
sanitaria por parte del Gobierno de CLM, que sabiendo que iba a haber una segunda ola de la pandemia, tenía que 
haber previsto los refuerzos suficientes. 
 

 
Ha lamentado igualmente que Castilla-La mancha sea la segunda región 
donde menos PCR se hacen en relación al número de contagios. Haciéndose 
eco de los datos ofrecidos por el Ministerio de Sanidad, la tasa de PCR por 
cada 1.000 habitantes se sitúa en Castilla-La Mancha en 186 pruebas, muy por 
debajo de la media nacional que está en 230 PCR por cada 1.000 habitantes. 
“Estos datos, muestran de nuevo el fracaso en la gestión de la pandemia por 
parte del Gobierno de Page, que nuevamente es incapaz de reconocer, actuar 
y responder ante la incidencia del virus en nuestra región, mirando para otro 
lado y asegurando que aquí no estamos mal, cuando la realidad es que 
Castilla-La Mancha es una de las CC.AA más afectadas por la pandemia, que 
con más de 48.000 casos detectados nos sitúan como la quinta región con un 
mayor número de casos positivos por COVID-19”. 
 

                    Marian Mur 


